
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1081/2017 

  
 

Requer Informações referentes à 
revitalização da Praça Paulo Bacchin 
no Bairro Candido Bertini. (D) 

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

                    CONSIDERANDO, que fomos procurados por vários munícipes que frequentam a 
Praça Paulo Bachin, e solicitaram agilidade nas melhorias; 
 

                    CONSIDERANDO, que vários moradores realizam caminhada no entorno dessa 
praça, mas em alguns trechos as placas de concreto estão levantadas e isso está gerando 
acidentes; 

                    CONSIDERANDO, que vários bancos da praça foram danificados e não foram 
substituídos, ficando apenas pedaços dos mesmos causando transtornos e riscos de acidentes; 

                    CONSIDERANDO, que em muitos pontos da praça existem vários cupinzeiros que 
acabam privando os frequentadores de utilizar o espaço para realizarem outras atividades; 

 

                    CONSIDERANDO, que a academia ao ar livre tem um poste de iluminação de 
metal que está com a base corroída e enferrujada, necessitando de reparos urgentes; 

 

                    CONSIDERANDO que, o bebedouro da academia ao ar livre também necessita de 
manutenção. 
                                           

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa 
Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
                                 
                      01 – Existe algum projeto para revitalização total da referida Praça? 
 
                      02 - Caso positivo, quais tipos de melhorias contemplam esse projeto? 
    
                      03 – Qual a previsão para início e término das obras?   
                                                                                         
                         04- Caso negativo existe a possibilidade de desenvolver um projeto para 
revitalizar a referida Praça? 
 
                      05 – Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Agosto de 2017. 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 

Solidariedade 
- Vereador - 


